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Anfrage der SPD-Fraktion an die Werkleitung 

in der Sitzung des Stadtwerke-Ausschusses am 14.09.2022 

 
 
 
 

Produkt „Balkonanlage“ der Stadtwerke 
 
Unsere Anfrage vom 9.3.2022 hat die Werkleitung in der Sitzung am 24.8.2022 beantwortet. 
Die Website-Suche nach dem Wort „Balkonanlage“ ist mittlerweile erfolgreich. Das ist 
begrüßenswert. 
 
Ansonsten aber bleiben Fragen offen, weil die Such-Antwort kaum Informationen enthält, die 
über den engen Wortsinn der Anfrage hinausgehen. Z. B. enthält sie nicht die auf der Website 
einsehbare Information, dass das Produkt nicht lieferbar ist. 
 
Wir bitten daher um schriftliche Beantwortung der folgenden weitergehenden Fragen: 

1) Sie teilen am 24.08. mit, dass die ersten Begehungen mit Interessenten aus Einzel- 
und Reihenhäuser am 04.04. stattfinden „werden“.  Das Ergebnis dürfte inzwischen 
vorliegen. Wie lautet es? 

2) Sie teilen am 24.08. mit, dass 52 Kunden das Angebot gern annehmen „würden“ 
und legen nahe, dass das nicht realisierbar ist, weil 99% der 52 Kunden (also alle) 
ein Einzel- oder Reihenhäusern wohnen. Auf der Website hingegen steht, dass das 
Produkt „Aufgrund hoher Nachfrage aktuell vergriffen“ ist. Demnach wäre zu 
vermuten, dass ein großer Teil der 52 Kunden doch versorgt worden ist, was als 
hohe Nachfrage einzustufen sei. Andererseits war zu hören, dass der Hersteller 
nur eine sehr kleine Zahl von Anlagen hat liefern können. Wie viele Balkonanlagen 
„Mono“ und wie viele Balkonanlagen „Duo“ sind bis jetzt vom Hersteller geliefert 
worden. Wie viele sind bei Kunden installiert worden?  

3) Angesichts der offenbar geringen Nachfrage aus der Zielgruppe und angesichts 
der im Vergleich zu Dachanlagen geringen Leistung der Balkonanlagen: Wie 
schätzt die Werkleitung die Bedeutung des Produkts für die Energiewende in 
Norderstedt ein? Soll es weiterhin angeboten werden? 
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